
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA XII SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  2019,  il  giorno  24  del  mese  di  ottobre,  alle  ore  18,05  nella  Sede  Comunale  e
precisamente nella sala delle adunanze consiliari,  in ordine all’avviso di convocazione del
Presidente  del  Consiglio  comunale,  Valerio  Sorrentino,  in  data  17  ottobre  2019,  P.G.N.
163593, risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X
  2-Albiero Roberta X 19-Marchetti Alessandro X
  3-Asproso Ciro X 20-Marobin Alessandra X
  4-Baggio Gioia X 21-Molinari Marco X
  5-Balbi Cristina X 22-Naclerio Nicolò X
  6-Barbieri Patrizia X 23-Pellizzari Andrea X
  7-Berengo Andrea X 24-Pupillo Sandro X
  8-Busin Filippo X 25-Reginato Matteo X
  9-Casarotto Valter X 26-Rolando Giovanni Battista X
10-Cattaneo Roberto X 27-Sala Isabella X
11-Ciambetti Roberto X 28-Selmo Giovanni X
12-Colombara Raffaele X 29-Soprana Caterina X
13-Dalla Rosa Otello X 30-Sorrentino Valerio X
14-D’Amore Roberto X 31-Spiller Cristiano X
15-Danchielli Ivan X 32-Tosetto Ennio X
16-De Marzo Leonardo X 33-Zocca Marco X
17-Lolli Alessandra X

PRESENTI  17  -   ASSENTI  16

Risultato essere i presenti in numero legale per  la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

LA SEDUTA È PUBBLICA.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono  presenti  gli  assessori  Celebron,  Giovine,  Ierardi,  Lunardi,  Maino,  Siotto,  Tolio  e
Tosetto.

É assente giustificato l'assessore Porelli.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri  Roberto  D’Amore,  Sandro  Pupillo  e  Matteo
Reginato.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 47-48-
49-50-51 e 52.
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- Durante lo svolgimento delle domande d'attualità, delle interrogazioni e delle interpellanze
entrano i  cons.  Asproso,  Balbi,  Barbieri,  Colombara,  Marchetti,  Marobin,  Pupillo,
Rolando, Selmo e Spiller (presenti 27).
escono gli assessori Maino e Tosetto.

- Prima  della  votazione  sulla  decisione  circa  la  non  ammissibilità  del  Presidente  della
richiesta di dibattito presentata il 24.10.2019 dai cons. Asproso, Selmo, Marchetti, Pupillo,
Rolando e Marobin, ai sensi dell’art. 18 del regolamento del Consiglio comunale,  escono i
cons. Berengo e Zocca e rientra l’ass. Maino (presenti 25).

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.48,  prima della  votazione  dell’ordine  del  giorno  ordine  del  giorno n.  1/168687 pgn,
sottoscritto dai cons. Asproso, Colombara, Pupillo, Selmo, Marobin, Marchetti, Rolando,
Balbi e Spiller,  rientrano i cons. Berengo e Zocca; escono i cons. Pupillo, sostituito dalla
cons. Marobin, e Selmo; rientra l’assessore Tosetto (presenti 25).
Entra l’assessore Porelli; escono gli assessori Celebron e Ierardi.
Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  2/168691  pgn,  sottoscritto  dai  cons.
Asproso, Marchetti e Marobin, escono i cons. Balbi e Colombara (presenti 23). 

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.49,  rientra il cons. Colombara  (presenti 23, oltre il Presidente del Consiglio comunale,
avv. Valerio Sorrentino, che risulta non aver preso parte alla votazione).
Rientrano gli assessori Celebron e Ierardi; escono gli assessori Tosetto e Tolio.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.
Barbieri, Berengo, Colombara, Rolando (presenti 20). 

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.50,  nel  corso  dell'intervento  dell'assessore  Siotto,  e  sce   il  Presidente  del  Consiglio
comunale, Valerio Sorrentino, che rientra prima della votazione dell’oggetto. Nel frattempo
assume la Presidenza del Consiglio il Consigliere Anziano, Leonardo De Marzo.
Prima  della  votazione  dell’oggetto,  rientrano i  cons. Barbieri,  Berengo,  Colombara  e
Rolando; escono i cons. Naclerio e Pellizzari (presenti 22).

- Durante la trattazione dell’oggetto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.51,
esce il cons. Maltauro (presenti 21).

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.52, esce il cons. Zocca; rientra il cons. Naclerio (presenti 21).

- Alle ore 21.45 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D'ATTUALITÁ

Domanda d'attualità n. 1/163590 pgn presentata il 17.10.2019 dal cons. Rolando in merito
alle iniziative dell’Amministrazione per far rispettare il divieto di transito dei TIR e/o camion
pesanti lungo Viale Dal Verme.

Relaziona l'assessore Celebron.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda d'attualità  n.  2/164799 pgn presentata il  18.10.2019 dalla  cons.  Soprana sui
lavori  di  sgombero  del  vecchio  tribunale  a  S.  Corona  in  vista  del  trasferimento  della
Biblioteca Civica Bertoliana.

Relaziona l'assessore Maino.
Interviene la cons. Soprana.

Interviene il Sindaco che rivolge alcune parole al pubblico in sala.

Domanda d'attualità n. 3/164935 pgn presentata il 18.10.2019 dalla cons. Baggio in merito
alle misure adottate dall’Amministrazione sulla pretesa mappatura delle caldaie.

Relaziona l'assessore Siotto.
Interviene la cons. Baggio.

Domanda d’attualità n. 4/166084 pgn presentata il  22.10.2019 dal  cons. Colombara sul
progetto riguardante la costruzione di un nuovo supermercato e una rotatoria in Corso SS.
Felice e Fortunato.

Relazionano gli assessori Lunardi e Celebron.
Interviene il cons. Colombara.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande d'attualità
nn. 5 e 8 risponderà congiuntamente il Sindaco:
- domanda d’attualità n. 5/166895 pgn presentata il 23.10.2019 dal cons. Rolando sul progetto
di interramento della linea ferroviaria ad Anconetta;
-  domanda d’attualità  n.  8/167466 pgn presentata  il  23.10.2019 dal   cons.  Cattaneo sulla
proposta di interramento della linea ferroviaria ad Anconetta.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rolando.
Interviene, per precisazioni, il Sindaco.
Prosegue il suo intervento il cons. Rolando.
Interviene il cons. Cattaneo.

Terminata la frazione di seduta dedicata alle domande di attualità, il Presidente, sentiti i
presentatori,  comunica  che  le  seguenti  domande  rimaste  da  trattare  sono  trasformate  in
interrogazioni, ai sensi dell’art. 62, comma 9, del regolamento del Consiglio comunale:
- domanda d’attualità n. 6/167165 pgn presentata il 23.10.2019 dal cons. Colombara in merito
alle previsioni riguardanti il futuro di A.I.M. Vicenza Spa;
- domanda d’attualità n. 7/167387 pgn presentata 23.10.2019 dal cons. Asproso sul futuro di
A.I.M. Vicenza Spa.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Riguardando  la  stessa  tematica,  il  Presidente  informa  che  all’interpellanza  n.  105  e
all’interrogazione n. 106 risponderà congiuntamente l’assessore Lunardi:
- interpellanza n. 105/190822 pgn presentata il 19.12.2018 dal cons. Asproso in merito alla
trattativa con Sviluppo Cotorossi per il Lotto E;
-  interrogazione  n.  106/192475 pgn presentata  il  22.12.2018 dal  cons.  Asproso  in  merito
all'autorizzazione  paesaggistica  dei  lavori  in  loc.  Borgo  Berga  -  Complesso  denominato
PIRUEA COTOROSSI. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione  n.  107/192929  pgn  presentata  il  22.12.2018  dal  cons.  Colombara  sul
progetto  “scuola  ed  educazione  fisica”  per  i  bambini  vicentini.   (ANCHE A RISPOSTA
SCRITTA)

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione n. 108/194206 pgn presentata il 28.12.2018 dal cons. Colombara in merito
alla gestione della collezione di giocattoli Cavalli-Rosazza e al regolamento per l’uso della
Basilica Palladiana. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione n. 20/15767 pgn presentata il 31.1.2019 dal cons. Berengo in merito alla
problematica dei posti auto riservati ai residenti.

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Berengo.

Interpellanza  n.  25/19504  pgn  presentata  il  5.2.2019  dal  cons.  Rolando  in  merito  al
container presente in contrà Garibaldi e ai lavori di ristrutturazione del Palazzo delle Poste.

Relaziona l’assessore Lunardi.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 83/165302 pgn presentata l'8.11.2018 dal cons. Selmo sull'utilizzo dei più
importanti monumenti storici e culturali di Vicenza per fini privati. 

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Selmo.

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il  Presidente  esprime  il  cordoglio  dell’Amministrazione  per  la  morte  di  due  poliziotti
avvenuta il 4 ottobre scorso a Trieste in una sparatoria in Questura.

Un minuto di silenzio.

Il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta una richiesta di dibattito presentata il
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24.10.2019  dai  cons.  Asproso,  Selmo,  Marchetti,  Pupillo,  Rolando  e  Marobin,  ai  sensi
dell’art.  18  del  regolamento  del  Consiglio  comunale,  sull’aggressione  militare  turca
dell'Amministrazione autonoma della Siria del Nord-Est (regione del Rojava). 

Il  Presidente  dichiara  la  stessa  inammissibile  non  riguardando  fatti  sopravvenuti  alla
Conferenza permanente dei Presidenti dei gruppi consiliari del 16.10.2019.

Interviene il cons. Asproso.

Interviene nuovamente il  Presidente,  che pone successivamente in  votazione la  propria
decisione  di  non mettere  in  discussione  la  richiesta  di  dibattito  che  viene approvata,  con
votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 25

Astenuti 1 Sorrentino

Votanti 24

Favorevoli 15 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Cattaneo,  Ciambetti,  D’Amore,  De
Marzo,  Lolli,  Maltauro,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari,  Reginato,
Rucco, Soprana

Contrari 9 Asproso, Balbi, Colombara, Marchetti, Marobin, Pupillo, Rolando,
Selmo, Spiller

Il Presidente ne proclama l’esito.

OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XLVII

P.G.N. 168701
Delib. n. 46

AMMINISTRAZIONE-Approvazione dei processi verbali delle sedute consiliari del 10 e 25
settembre 2019.

Il Presidente  dà atto che i processi verbali delle sedute consiliari del 10 e 25 settembre
2019 sono dati per approvati senza votazione, ai sensi dell’art.66, comma 3, del regolamento
del Consiglio comunale in quanto nessun consigliere ha mosso sugli stessi osservazioni.

OGGETTO XLVIII

P.G.N. 168780
Delib. n. 47

URBANISTICA-Illustrazione “Documento del Sindaco” relativo alla Variante normativa al
Piano degli Interventi per la riqualificazione e per la valorizzazione degli immobili e dell’area
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denominata “Ex CASERMA BORGHESI”.

Il Presidente dà la parola al Sindaco per la presentazione della proposta di deliberazione.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono i cons. Asproso, Colombara, Selmo, Balbi, D’Amore, Reginato e Berengo.

Il Presidente dichiara chiusa la discussione.

Replica il Sindaco. 

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’ordine del giorno n. 1/168687
pgn, sottoscritto dai cons. Asproso, Colombara, Pupillo, Selmo, Marobin, Marchetti, Rolando,
Balbi e Spiller.

Il Presidente pone in votazione l’ordine del giorno n.1.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons. Asproso, a nome del gruppo
consiliare Coalizione civica, e Colombara, a nome del gruppo consiliare Quartieri al centro.

Nessun altro  consigliere  intervenendo,  l’ordine  del  giorno n.1,  già  posto ai  voti,  viene
respinto, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 25

Astenuti /

Votanti 25

Favorevoli 7 Asproso, Balbi, Colombara, Marchetti, Marobin, Rolando, Spiller

Contrari 18 Albiero, Baggio, Barbieri, Berengo, Cattaneo, Ciambetti, D’Amore,
De Marzo, Lolli, Maltauro, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Reginato,
Rucco, Soprana, Sorrentino, Zocca

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’ordine del giorno n. 2/168691
pgn, sottoscritto dai cons. Asproso, Marchetti e Marobin.

Il Presidente pone in votazione l’ordine del giorno n.2.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, interviene il cons. Asproso, a nome del gruppo
consiliare Coalizione civica.

Interviene il Sindaco.

Interviene, sempre per dichiarazione di voto, il cons. Zocca, a nome del gruppo consiliare
Forza Italia.

Nessun altro  consigliere  intervenendo,  l’ordine  del  giorno n.2,  già  posto ai  voti,  viene
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respinto, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 23

Astenuti /

Votanti 23

Favorevoli 5 Asproso, Marchetti, Marobin, Rolando, Spiller

Contrari 18 Albiero, Baggio, Barbieri, Berengo, Cattaneo, Ciambetti, D’Amore,
De Marzo, Lolli, Maltauro, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Reginato,
Rucco, Soprana, Sorrentino, Zocca

Il Presidente ne proclama l’esito.

OGGETTO XLIX

P.G.N. 168784
Delib. n. 48

Sportello  Unico  Attività  Produttive-Modifiche  al  piano  delle  aree  pubbliche  destinate  ai
mercati cittadini centrali e rionali.

Il  Presidente  dà  la  parola  all’assessore  Giovine  per  la  presentazione  della  proposta  di
deliberazione.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono i cons. Soprana, Marobin, Rolando e Asproso.

Il Presidente dichiara chiusa la discussione.

Replica l’assessore Giovine.

Il Presidente pone in votazione la proposta di deliberazione.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons.  Lolli, a nome del gruppo
consiliare  Idea Vicenza - Rucco Sindaco, e Rolando, a nome del gruppo consiliare Partito
Democratico.

Nessun altro consigliere intervenendo, la proposta di deliberazione, già posta ai voti, viene
approvata,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo
riportato
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Presenti 23

Astenuti 6 Asproso, Colombara, Marchetti, Marobin, Rolando, Spiller

Votanti 17

Favorevoli 17 Albiero, Baggio, Barbieri, Berengo, Cattaneo, Ciambetti, D’Amore,
De Marzo, Lolli, Maltauro, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Reginato,
Rucco, Soprana, Zocca

Contrari /

Il Presidente del Consiglio Comunale, avv. Valerio Sorrentino, risulta non aver preso parte
alla votazione.

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il  Presidente pone,  quindi,  in votazione l'immediata eseguibilità del provvedimento che
viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo
riportato 

Presenti 20

Astenuti 1 Marobin

Votanti 19

Favorevoli 19 Albiero,  Asproso,  Baggio,  Cattaneo,  Ciambetti,   D’Amore,  De
Marzo,  Lolli,  Maltauro,  Marchetti,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari,
Reginato,  Rucco, Soprana, Sorrentino, Spiller, Zocca

Contrari /

Il Presidente proclama la deliberazione immediatamente eseguibile.

OGGETTO L

P.G.N. 168791
Delib. n. 49

UNESCO-Associazione Beni Italiani  Patrimonio Mondiale – Approvazione modifiche allo
statuto e alla denominazione dell’Associazione.

Il  Presidente  dà  la  parola  all’assessore  Siotto  per  la  presentazione  della  proposta  di
deliberazione.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Nessun consigliere  intervenendo,  il  Presidente  chiude  la  stessa  e  pone  in  votazione  la
proposta di deliberazione.
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Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons. Soprana, a nome del gruppo
consiliare  Idea Vicenza - Rucco Sindaco, e Rolando, a nome del gruppo consiliare Partito
Democratico.

Nessun altro consigliere intervenendo, la proposta di deliberazione, già posta ai voti, viene
approvata,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo
riportato

Presenti 22

Astenuti /

Votanti 22

Favorevoli 22 Albiero, Asproso, Baggio, Barbieri, Berengo, Cattaneo, Ciambetti,
Colombara,  D’Amore,  De  Marzo,  Lolli,  Maltauro,  Marchetti,
Marobin, Molinari, Reginato, Rolando, Rucco, Soprana, Sorrentino,
Spiller, Zocca

Contrari /

Il Presidente ne proclama l’esito.

OGGETTO LI

P.G.N. 168798
Delib. n. 50

AMMINISTRAZIONE-Nomina  di  un  consigliere  comunale  a  componente  della
Commissione per la formazione degli elenchi dei Giudici Popolari per le Corti di Assise e per
le Corti  di  Assise d’Appello,  a seguito della nomina ad assessore del Consigliere Simona
Siotto.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Interviene la cons. Baggio.

Nessun altro consigliere intervenendo, il Presidente dichiara chiusa la discussione.

Si  procede,  quindi,  alla  votazione,  a  scheda  segreta,  per  la  nomina  di  un  consigliere
comunale  a  componente  della  Commissione  per  la  formazione  degli  elenchi  dei  Giudici
Popolari della Corte d’Assise e della Corte d’Assise d’Appello, a seguito della nomina ad
assessore del consigliere Simona Siotto.

Distribuite  e  raccolte  le  schede,  previo  appello  nominale,  il  loro  spoglio,  fatto  con
l’assistenza degli scrutatori, dà il seguente risultato:

consiglieri presenti 21 - schede bianche 9 - schede nulle nessuna - consiglieri votanti 12

Hanno riportato voti:
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LOLLI Alessandra n. 11
CATTANEO Roberto n.   1

Il risultato della votazione è stato accertato con l’assistenza degli scrutatori nominati.

Il  Presidente  proclama  l’esito  e  dichiara  eletto  componente  la  commissione  per  la
formazione degli  elenchi  dei  giudici  popolari  della  Corte  d’Assise e  della  Corte  d’Assise
d’Appello il consigliere comunale Alessandra Lolli.

OGGETTO LII

P.G.N. 168818
Delib. n. 51

MOZIONI-Mozione presentata il 20.2.2019 dal cons. Colombara affinché si provveda ad una
nuova pianificazione urbanistica del commercio nei quartieri. (RESPINTA)

Il  Presidente  dà  la  parola  al  cons.  Colombara  per  la  presentazione  della  proposta  di
mozione.

Interviene l’assessore Lunardi.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono i cons. Baggio e Asproso.

Nessun altro consigliere intervenendo, il Presidente dichiara chiusa la discussione.

Il Presidente pone in votazione la proposta di mozione.

Aperta  la  fase delle  dichiarazioni  di  voto,  intervengono i  cons.  Marchetti,  a  nome del
gruppo consiliare  Partito  Democratico,  Asproso,  a  nome del  gruppo consiliare  Coalizione
civica, D’Amore, a nome del gruppo consiliare Fratelli d’Italia, Cattaneo, a nome del gruppo
consiliare Forza Italia, e Colombara, a nome del gruppo consiliare Quartieri al centro.

Nessun altro consigliere intervenendo, la proposta di mozione, già posta agli atti,  viene
respinta, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 21

Astenuti /

Votanti 21

Favorevoli 6 Asproso, Colombara, Marchetti, Marobin, Rolando, Spiller

Contrari 15 Albiero, Baggio, Barbieri, Berengo, Cattaneo, Ciambetti, D’Amore,
De  Marzo,  Lolli,  Molinari,  Naclerio,  Reginato,  Rucco,  Soprana,
Sorrentino
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Il Presidente ne proclama l’esito.

La seduta è tolta alle ore 21.45.
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Le  deliberazioni,  unitamente  ai  relativi  allegati,  trattate  nel  corso  della  seduta  sono
depositate agli atti del Comune.

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.

1 CD contenente il file audio con la registrazione completa della seduta

2 Domande  d'attualità  nn.  1/163590  pgn,  2/164799  pgn,  3/164935  pgn,
4/166084 pgn, 5/166895 pgn, 6/167165 pgn, 7/167387 pgn, 8/167466 pgn

3 Interrogazioni  nn.  105/190822  pgn,  106/192475  pgn,  107/192929  pgn,
108/194206 pgn, 20/15767 pgn, 25/19504 pgn, 83/165302 pgn

IL PRESIDENTE
F.to Sorrentino

IL PRESIDENTE
f.to De Marzo

IL SEGRETARIO GENERALE
f.to Di Cindio
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